
[2009-08-10] 亞乒聯：東亞運乒球測試賽過關 

放大圖片 

 ■賽館的燈光光度仍有待改
善。本報記者潘志南 攝 

 【本報訊】(記者 潘志南)亞
洲乒聯技術委員會主席朴道天昨日
對被視為東亞運「測試賽」的
「2009第一屆香港青少年公開賽」
的組織工作感到滿意，大讚無論在

賽事場地(伊利沙伯體育館)、裁判、球員和各其他工作人員等組
織安排、運作都十分暢順和成熟，而場地的設備、觀眾人流和管
理人員的安排，都足以應付12月舉行的東亞運乒乓球賽事。  

 朴 道 天 指 出 ， 目 前 需 要 提 出 改 善 的 是 場 地 燈 光 ， 整 個 場 地 的 燈

光 總 體 太 暗 ， 光 度 不 合 乎 國 際 乒 乓 球 賽 事 要 求 的 光 度 ， 而 偏 黃 的 燈 光

也 需 要 改 為 白 光 。   

 今 次 來 港 參 賽 的 球 手 中 ， 有 不 少 都 對 頂 上 的 燈 光 有 意 見 。 女 單

冠 軍 、 中 華 台 北 球 手 鄭 怡 靜 坦 言 整 過 賽 事 因 為 燈 光 角 度 ， 在 高 拋 發 球

時 有 一 定 影 響 ， 不 過 在 年 底 舉 行 的 東 亞 運 ， 仍 會 隨 師 姐 來 港 參 賽 。   

建 議 港 府 重 視 乒 球 運 動   

 另 外 ， 朴 道 天 又 稱 賽 事 安 排 的 酒 店 十 分 理 想 ， 接 近 比 賽 場 地 ，

不 過 也 向 東 亞 運 籌 委 會 建 議 ， 來 港 執 法 的 裁 判 和 官 員 ， 也 可 以 住 近 比

場 場 館 ， 方 便 賽 事 順 利 進 行 。 他 認 為 香 港 主 辦 青 少 年 賽 只 是 第 一 步 ，

並 建 議 香 港 政 府 要 重 視 乒 乓 球 運 動 ， 因 為 這 對 香 港 未 來 誕 生 亞 運 和 奧

運 獎 牌 球 員 是 很 關 鍵 。   

 港 隊 主 教 練 惠 鈞 對 此 則 表 示 ， 今 屆 賽 事 看 到 日 本 隊 員 年 紀 最

小 ， 但 他 們 在 場 上 表 現 和 「 大 哥 哥 」 相 近 ， 訓 練 量 每 天 還 高 達 5 小

時 。 雖 然 香 港 球 手 的 訓 練 量 相 同 ， 但 球 手 沒 有 人 家 起 步 得 早 。   
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